

# 行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎  
 会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一  
 クラブ会報委員会  
 委員長：境野 登章  
 副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

例会日：木曜日  
 午後 12:30開会  
 会 場：ベルヴィアイトピア



## 第2195回 第三回 例会

(2011年 2月 10日)

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第2週 奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和

★ 来訪者紹介 蔭山好信会長

★ 会長報告 蔭山好信会長

★ 幹事報告 稲垣功一幹事

★ ロータリーの読み処紹介

★ ロータリー文庫贈呈式

★ 行田市立図書館 平井図書館長様

★ 出席・スマイル報告

★ 点鐘



## ★ 来訪者紹介 蔭山好信会長

行田図書館の平井館長様です。後ほど、朗読をして下さる野原恵美子様と漆原幸子様が参ります。

## ★ 会長報告 蔭山好信会長

前回2月3日の例会終了後、山本さんの卓話にも出てまいりました加須の総願寺節分会(セツブンエ)の夜の部に稻垣幹事と出席してまいりました。不動岡不動総願寺は、加須ロータリークラブの幹事である山口眞司さんが住職を勤める真言宗智山派のお寺で、忍城の北谷門から移築された総欅造りの黒門があることでも有名ですが、この節分会は350年間も続く由緒ある行事であります。山口さんとは第5グループの会長幹事会において楽しく酒を酌み交わしている仲でありますが、この節分会の際には僧侶として正装し、15人ほどの脇僧を従え、脇僧の読経の中でその中に座してご神火をともす様はまこと莊厳であり、日頃ブルックスプラザース等のトラディショナルな服装を着用している山口さんとは全く異なり、こちらの方が格好良いなという印象を受けました。節分会には横綱の白方や立浪親方も姿を見せ、小錦や角川博、桜沢やっくん、吉村明宏などの芸能人と共に、用意した菓子を境内を埋め尽くした善男善女に撒いておりました。私も稻垣幹事と彼らに混じり、加須ロータリーの高橋会長の進言に従ってコンビニの袋一杯作って行ったおひねりと菓子を撒き散らしてまいりましたが、最初のうちから気持ち良くおひねりを撒いてしまったために最後のほうは足りなくなり、一つずつ撒くというややけち臭い状況となってしまいました。白鵬はさすがに威風堂々としておりましたが、八百長問題で揺れる最中にあったためか、心なしか元気が無かったように見えたものの、大勢の人からの激励を浴びるといくぶん元気を取り戻し、他の人達が回れなかつたところまで足を運んで菓子をまき、懸命にファンサービスに努めておりました。その後わずか1週間という期間の中で春場所の開催が中止となつたばかりか、白鵬自身も他の力士と共に事情聴取を受ける事態となつてしましましたが、これはあくまで参考人としての聴取であり、白鵬が八百長に関与していたことは無いものと確信しております。また折悪しく公益法人法が改正され、制度の移行過程の最中にあり、日本相撲協会も特例民法法人の扱いを受けていることから多方面から日本相撲協会に対する公益法人資格付与に対する疑惑の声が上がっており、公益法人性を否定されれば収益に課税されることになるため、相撲協会そのもの自体が存亡の危機に晒されることとなります。この様な現実に直面いたしますと、八百長相撲というものの影響がいかに大きな問題であったのかを感じざるを得ません。しかしながら私としては、ほんの一握りの力士に所為をもつて国技である大相撲の全体について付和雷同的に多数に迎合する様な非難を加えるべきではなく、一方において真面目に相撲に取り組んでいる多くの力士の存在することにもっと目を向けるべきであり、この様なときこそ、種々の視点から物事を冷静に判断すべきではないかと考えているところであります。まずは八百長問題が早期に解決することを願い、大相撲がかつての隆盛を取り戻すことを願いながら、会長報告といたします。



皆さんこんにちは。まだまだ寒い日が続きますが、暦の上では立春も過ぎ春の足音が近づいてきそうな気がします。早く温かくなるといいですね。

本日は行田市中央図書館長の平井守正様をお招きし、『ロータリー文庫図書贈呈式』例会です。その後ボランティアグループの、「読み聞かせの会」の野原様と漆原様に朗読をして頂きます。お楽しみに。それでは、幹事報告をいたします。

2月26日のIM、大勢の御参加有り難うございます。当日は各クラブの奉仕活動の発表があります。当クラブでは境野広報会報委員長の発表がありますので、御期待下さい。また会場は熊谷ガーデンパレスという事で、近いので直行の方は1時までに受付前集合でお願いいたします。直行以外の方は、12時30分に産文前の駐車場集合出発で、乗りあわせで行きたいと思います。

2月4日、三クラブの本年度・次年度・次々年度の会長幹事会が開かれ、鈴木ガバナー・ミニーにより各クラブに地区役員の人の選出依頼がありました。行田ライオンズクラブよりチャリティゴルフ大会の案内が届いております。期日は3月23日水曜日です。お申込みは、坂田ゴルフ委員長までお願ひいたします。

2月17日は夕刻例会で、アイトピアに於いて午後4時点鐘ですので、お間違の無いようお願ひいたします。  
以上幹事報告でした。

### ★ ロータリーの読み処紹介

雑誌委員会 宮内廣介委員長

ロータリーの友2月号の主だったところの紹介がありました。



### ★ ロータリー文庫贈呈式

趣旨説明

音楽文化図書委員会 橋本一雄委員長



### ★ 行田市立図書館 平井図書館長様

図書館では、ロータリー文庫から年間12,000冊の貸し出しがあります。特に、若いお母さん方が、お子様のために借りているようです。図書館にとって、今ではロータリー文庫は必要不可欠なものになっております。これからも、ご指導の程どうぞ宜しくお願ひ致します。



## ★ 朗読会 野原恵美子様 漆原幸子様

お二方による、読み聞かせが行われました。野原様・漆原様、ありがとうございました。



## ★ 謝辞 蔭山好信会長

本日は、ありがとうございました。これからも、子供たちのために朗読を宜しくお願ひ致します。

## ★ 出席・スマイル委員会

### ★ 出席状況報告

湯本茂作委員

T · 正会員数	58名
A · 85年規定承認者	12名
A · 理事会欠席承認者	0名
P · 本日の出席者	36名
B · 各承認者の例会出席者	6名
MU · 本日のメーキャップ者	3名
本日の出席率	75.0%



● 蔭山会長	平井館長ご苦労様です。野原様 漆原様本日は有難うございます。
● 稲垣幹事	平井館長ご苦労様です。野原様 漆原様本日は有難うございます。
● 小山会員	平井館長ご苦労様です。野原様 漆原様本日は有難うございます。
● 清水義夫会員	冷え込みが厳しくなりました、雪が積もらないよう念じます。
● 内山会員	誕生祝をいただき有難うございます。
● 湯本会員	本日は行田ケーブルの皆様収録ご苦労様です。
● 富田会員	橋本委員長ご苦労様です。
● 岡田会員	日創研の研修に行ってきました。3日間大変勉強になりました。
● 鈴木貴大会員	お蔭様で、長女が高校入試合格しました。
● 橋本会員	本日はよろしくお願いします。
● 永島会員	川口スキップシティ映画会 忍の浮き城 に横田様ご夫妻 小山様ご参加有難うございました。 行田市でも のぼうの城 公開前に上映予定です。
● 小林会員	行田市にて9月10日 11日関東b-1グランプリが行われ、9月17日 のぼうの城が公開日です、市民として非常に楽しみです。
● 持田会員	本日より行田市美術展 開催中高3の娘が学生奨励賞を受賞しました。 ぜひ見に来てください。私も出しています。
● 野口会員	無事2回目も参加できました。
● 井上会員	職業訓練修了式からかけつけました。主催者としてほっとした午後の時間。
● 阿部会員	平井館長ご苦労様です。野原様漆原様有難うございます。
● 以下同文	斎藤会員、鈴木克枝会員、清水治雄会員、渡辺会員、坂本会員、小池会員、山本会員 小沢会員、小島会員、倉持会員、武田会員、宮内会員、古沢会員、境野会員、鴨田会員 中島会員、大野会員
● 本日のニコニコ	44,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

## ★ 点鐘

～～～その後、場所を図書館に移動して、図書の贈呈式が行われました～～～

